
2017～2018年度　

R.I会長　イアンＨ．Ｓ．ライズリー

　　例会場：新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ　

Office 　　  　　 　千葉県富津市新富20-1

          20-1 Shintomi，Futtsu shi, Chiba ken  　　TEL：0439-80-2525

          TEL 0439-80-2525 　　事務所：新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ　

　  　　　 　千葉県富津市新富20-1

 　　TEL：0439-80-2525

Meeting Place 　　例会日：　 水曜日     　 12：30～13：30

          Ｆuttu club ,at12:30, Wednesday at 18:00,Last Meetings 　　　　　　　 最終例会　  18：00～19：00

第２７９０地区ガバナー 寺嶋　哲生（柏ＲＣ）

第４分区ガバナー補佐 内田　稔　（木更津東ＲＣ）

富津シティＲ．Ｃ会長 立石　泰之

　　　〃　　　　副会長 椎津　裕貴

　　　〃　　　　幹事 高木　一彦

　　　〃　　　　SAA 遠藤　和夫 　 会長　　　　 副会長 　　　 幹事　 　 　ＳＡＡ　　

ＳＡＡ 遠藤　和夫会員 ソング

「奉仕の理想」

点鐘　　 立石　泰之会長 ソングリーダー　

　　　　平野　勝也会員

【会長挨拶】 立石　泰之会長

　みなさん、こんにちは。

８月に入ってから快晴の日が少なくなりましたが、お盆期間は雨の日が続きました。新聞の報道ですと８月に入っ

てからずっと雨の地域もありまして日照不足で野菜が育たない状態です。野菜も高値になり秋冬の作物の準備が遅

れるなど農作物への影響が心配されています。最近は地球温暖化の影響なのかゲリラ豪雨などの局地的な集中豪雨

も増えた気がします。富津市の名産品であります養殖海苔も準備が始まろうとしています。昨シーズンは不作でし

たので今シーズンは順調に海苔が育つことを願っております。富津市商工会の生海苔フェアーで参加しているお店

の海苔料理はどこも工夫してあり毎年、食べることが楽しみです。当クラブ会員の「ひろ寿司」さんも毎年いろい

ろな海苔料理を作っているので生海苔フェアーは今から待ち遠しいです。

　私の仕事の話をしますとお盆期間は忙しかったです。例年と比べますと雨の日が多くて非常に困った日々を過ご

しました。木更津港まつりも午後から本格的な雨が降り続きまして一時は延期かとも思いましたが夜には曇り空に

なって無事に花火大会が開催されまして感謝しております。花火大会やお祭り、イベント事は本当に天気に恵まれ

ないとその日に向けて準備していた事が報われないので天候の影響は一番大きいです。

　富津中学校サッカー部の全国大会出場に皆様のご寄付のご協力、ありがとうございました。

第４８回全国中学校サッカー大会は今年、熊本県の会場で開催される為、生徒の活動費用として寄付のお願いが来

たわけでありますがサッカー部員が全員参加できたようです。富津中学校は母校ですが自分が在籍中は全国大会出
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場のレベルではなく市内の大会で優勝を他校と争っていたのでビックリしました。全国大会出場のメンバーから

Jリーグ選手、日本代表選手が現れてほしいです。高校野球では木更津総合高校が甲子園に出場しましたし若い世

代のスポーツ関係は明るい話題で良いですね。本日も宜しくお願い致します。

【誕生祝い】

　８月２３日　椎津　裕貴会員

本日で５４歳になりました。

先日、家族で食事に行ってきました。

【幹事報告】 　遠藤　和夫副幹事

　・川崎マリーンロータリークラブから8/30家族例会の出席連絡が

　　届いています。

　・木更津ロータリークラブから休会のお知らせが届いております。

　　　　　　　日時　平成29年9月21日（木）　

　　　　　　　理由　　定款第8条第1節Ｃ項

　・米山梅吉記念館から秋季例祭の案内が届いております。

　　　　　　　日時　平成29年9月16日（土）　13:00～受付

　・千葉日報社から創刊６０周年式典の案内が届いております。

　　　　　　　日時　平成29年11月6日（月）　14：30～

　　　　　　　会場　ホテルニューオータニ幕張

　・富津中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ、袖ヶ浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ、君津ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ、上総ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞから週報が届いています。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

【委員会報告】

・奉仕プロジェクト委員会　　　宮崎　晴幸会員　　　８/５奉仕プロジェクトセミナー報告

　　この度は奉仕プロジェクト委員会セミナー及びスリランカ大使講演会

　の出席してきた内容をご説明します。

　　今年度のスローガンでもあります夢を語り、夢を実現させる為に一歩

　踏み出そう❗……

　奉仕プロジェクト総括委員長の石井委員長がお話しされていた中で１番

　に印象に残っているのが目標に向けて踏み出す勇気の事です。

　思いはあってもなかなか一歩が踏み出せない事が多くあると思いますが

　夢や目標の実現の為に勇気を持って行動する事が変化をもたらす事の

　大切さの説明をしてました。因みに石井委員長の夢はロータリークラブ
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の国際大会をここ千葉県にて行う事が目標との事を聞き私自身が驚きました。

でもこの位大きく壮大な思いを持って行動する事の必要性を勉強してきました。

次にスリランカ大使の講話を聞いてきました。スリランカ民主社会主義共和国は普段皆さんが目にされてる紅茶の

名産地です。

駐日スリランカ大使ダンミカ大使がなぜ講話されるのかと疑問でしたが大網ＲＣを始めとする幾つかのクラブがスリ

ランカに支援を行ってるとの事でした。

もっとも日本国としても先の大戦にて敗戦国としての厳しい立場の中で迎えたサンフランシスコ平和条約締結におい

て戦争賠償の放棄とロシア等が提案してた日本4ブロック統治の反対と日本の国際社会復帰を表明してくれた最初の

国でした。

以上の事からも日本国とも非常に密接に関わってる国でした。

セミナーではこの他にもグローバル補助金の活用法や職業奉仕の事例等の説明を聞いてきました。

纏めに先にも話しましたスリランカ国の表明等踏み出す勇気の大切さを学んできました。

・ＩＴ広報公共委員会　　佐々木　敏郎会員

　　ホームページについては広報委員の皆さんのご尽力で全て更新作業が

　完了し最新版になっています。どうぞ皆さんご確認ください。

　またホームページ管理用の操作マニュアルを購入するか、今後決めてい

　く必要があります。委員会の中で話し合いその結果をお知らせし、必要

　に応じ皆さんのご意見も頂戴したいと思います。よろしくお願いいたし

　ます。

　　さて本日の関東エリアの電力需要は５１１８万ｋＷになります。

　震災前の過去最大は６４００万ｋＷを超えていました。

　省エネが進んでいます。域外に出て行った工場もあると思います。

現在太陽光発電設備容量が１０００万ｋＷを超えています。曇ったり雨の日は発電量が極端に減るので火力発電所が

運転しなければなりません。高くつくかもしれません。

【ガバナー公式訪問に向けて】

国際ロータリー第２７９０地区　

　第４分区ガバナー補佐　　内田　稔　様

　　・寺嶋ガバナーの紹介…柏商工会議所会長　５９歳

　　・公式訪問の進め方、以前と異なる点：直前会長の発表

　　・自分自身の立場はクラブの活性化を図るため

　　・木更津東ロータリークラブは５０人で健全なクラブになる

　　　現在48名

　　・君津ロータリークラブは５６名　ＪＣのＯＢをねらう

　　・くも相撲
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【ニコニコボックス】　 クラブ管理運営委員会 渡邉　敏　会員

宮崎　晴幸会員… 本日は暑い中、内田ガバナー補佐ようこそお出で

下さいました。又の訪問お待ちしております。

窪田　謙　会員… 内田ガバナー補佐、本日の例会来訪ありがとう

ございます。

渡邉　敏　会員… 内田ガバナー補佐、御来訪いただきありがとう

ございます。これからもご指導を宜しくお願い

いたします。

和田　充敏会員… 内田ガバナー補佐、本日は宜しくお願い致します。

椎津　裕貴会員… 誕生祝いありがとうございます。

竹内　謙治会員… 内田ガバナー補佐様、ようこそお越し下さいました。

よろしくお願い致します。

平野　勝也会員… おせわになります。

遠藤　和夫会員… 内田ガバナー補佐様、よろしくお願い致します。

佐々木敏郎会員… 内田ガバナー補佐殿、暑い中ありがとうございます。どうぞよろしくお願いします。

これからも心と身体のケアをしながら、仕事や趣味、ロータリー活動に取組みたいと

秋山　和彦会員… 内田ガバナー補佐には猛暑の中ご来訪戴き有難うございます。

御身大切に御活躍下さい。

山口　稔　会員… 内田ガバナー補佐ようこそ。御活躍を祈念します。

小倉　博人会員… 内田ガバナー補佐様、来訪ありがとうございます。

立石　泰之会長… お疲れ様です。いつもお世話になっております。

本日は内田稔ガバナー補佐にご来訪を頂きましてありがとうございます。

今後もご指導宜しくお願い致します。

本日のニコニコ 15,000円

　　　累計金額 74,000円

【出席報告】 クラブ管理運営委員会　　宮崎　晴幸会員

区分 出席 欠席 出席率

今回 14 1 93.3%

前回 10 5 73.3%

【第４分区クラブ例会日程】

例会日

木

木

木

水

月

月
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会員数 make up

15 0

15 1

クラブ名 例会場 TEL 事務局TEL

木更津 東京ベイプラザホテル 0438－25-8888 0438－　23－3080

上総 割烹旅館　山徳 0439－27-2003 0439－　27－2336

富津中央 割烹旅館　いち川 0439－65-0177 0439－　65－0177

袖ヶ浦 レストラン菜心味 0438－60-1753 0438－　64－1139

木更津東 木更津ビューホテル 0438－23-0211 0438－　25－0716

君津 ホテル千成 0439－52-8511 0439－　52－8882


